

**PROYECTO DE INNOVACIÓN E INICIATIVA
EMPREDEDORA EN IMAGEN PERSONAL.
IES RAMÓN Y CAJAL. VALLADOLID.
Curso 2011-12**

***Fomentar e Impulsar la Formación Profesional de Imagen Personal en el
Ámbito de la Innovación y la Iniciativa Emprendedora***



Jornadas de trabajo de Cartagena

El Departamento de Imagen Persona del IES Ramón y Cajal de Valladolid participa en un proyecto de innovación educativa basado en las TIC y la Web 2.0

Por Resolución de 5 de abril de 2011, de la Secretaría de Estado de Educación y Formación Profesional el Ministerio de Educación convocó ayudas para la realización de proyectos de innovación aplicada y transferencia del conocimiento en la Formación Profesional.

Desde el IES M^a Pérez Trujillo de Tenerife un equipo de profesores fue el impulsor de la iniciativa de participar en la convocatoria, contactando con diferentes centros educativos y empresas de ámbito nacional. El Departamento de Imagen Personal del IES Ramón y Cajal, después de valorarlo, se incorporó al mismo.

El Proyecto lleva por título ***Fomentar e Impulsar la Formación Profesional de Imagen Personal en el Ámbito de la Innovación y la Iniciativa Emprendedora*** y es el primero de este tipo en los que participa el Departamento. Sin duda potenciará la colaboración entre centros de FP de ámbito nacional, así como con otras entidades y empresas, principalmente PYMES.

La duración del Proyecto es de un año.



Los objetivos son:

1. **Crear materiales didácticos multimedia**
2. **Recoger dentro de este material didáctico las mejores prácticas docentes.**
3. **Sensibilizar y formar al profesorado** en estrategias de innovación y uso de las TIC en el aula.
4. **Facilitar la colaboración, cooperación, contacto y movilidad** entre los Centros implicados a través de Jornadas.
5. **Actualizar la metodología didáctica y el equipamiento** para la mejora de la Formación Profesional.
6. **Crear una comunidad abierta a toda la Familia de Imagen Personal** entre alumnado y profesorado, donde se compartan conocimientos mediante el uso de la Web 2.0.

En este proyecto están trabajando los siguientes **centros educativos**:

- IES Francesc de Borja Moll (Palma de Mallorca)
- CIFP nº2 (Cartagena)
- IES Las Indias (Tenerife)
- IES María Pérez Trujillo (Tenerife)
- IES Pérez de Ayala (Oviedo)
- IES Tablero (Córdoba)
- IES Terrassa (Tarrasa)
- IES Ramón y Cajal (Valladolid)

En cuanto a las **empresas**, se cuenta con:

- EBV consultores
- Editorial Videocinco
- Cámara de Comercio de Tenerife.

El grupo de trabajo del Departamento de Imagen Personal del IES Ramón y Cajal está formado por seis profesores: José Luis Belenda, M. Francisca Cabado, Dolores Calvache, Rosario Garrido, Rosa Organista y M^a Carmen Rodríguez. Le compete la elaboración de materiales curriculares para el módulo de ***Peluquería en Cuidados Especiales***, incluido en el Ciclo Superior de Peluquería que se implantará próximamente.

Se han realizado Jornadas de trabajo en Tenerife, Córdoba, Cartagena y Terrassa, donde ha culminado el programa de jornadas de trabajo conjuntas, los días 31 de mayo, 1 y 2 de junio de 2012. En estas últimas Jornadas, se han evaluado los materiales didácticos realizados y la elaboración de la memoria final.

Valladolid, junio de 2012
Dolores Calvache, responsable del Departamento